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房屋事務委員會  

第八次會議工作報告  

 

房屋事務委員會於二零一七年四月十三日舉行第八次會議，會

議的主要事項概述如下：  

 

討論事項  

( a )  要求政府解決深水埗區內樓宇的滲水問題 (房屋事務委員會文

件 1 4 / 1 7 )  

委員會要求滲水投訴調查聯合辦事處檢討調查程序、增聘人手

和運用最新科技，加快處理私人樓宇的滲水問題，並同意在半

年後繼續跟進議題。  

 

( b )  關注深水埗區內公屋頂層電訊基站輻射情況 (房屋事務委員會

文件 1 5 / 1 7 )  

委員會知悉房屋署和通訊事務管理局的匯報。  

 

( c )  要求房屋署進行屋邨大型滅鼠 (房屋事務委員會文件 1 6 / 1 7 )  

委員會要求房屋署和食物環境衞生署積極跟進滅鼠事宜，並請

深水埗民政事務處協調。委員會同意在下一次會議跟進議題。  

 

( d )  強烈要求房署解決富昌邨鐵銹水質  漠視居民健康好不該 (房屋

事務委員會文件 1 7 / 1 7 )  

委員會知悉房屋署的匯報，並要求署方跟進委員的意見。  

 

( e )  ( 房 屋 事 務 委 員 會 文 件

1 8 / 1 7 )  

委員會要求房屋署跟進委員的意見，並同意在下一次會議跟進

議題。  
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( f )  有關大坑西新邨重建規劃修訂安排的疑問 (房屋事務委員會文

件 1 9 / 1 7 )  

委員會同意在下一次會議跟進議題，並要求規劃署於會後就匯

報內容提供書面補充資料。委員會亦同意把有關資料和會議記

錄轉交香港平民屋宇有限公司、大坑西邨屋邨辦事處、城市規

劃委員會和有關政府部門參閱。  

 

( g )  促請房屋署糾正南山邨垃圾站外大型垃圾堆積問題 (房屋事務

委員會文件 2 0 / 1 7 )  

委員會知悉房屋署的匯報。  

 

( h )  檢討二人寬敞戶調遷安排 (房屋事務委員會文件 2 1 / 1 7 )  

委員會知悉房屋署的匯報，並要求署方檢討寬敞戶的編配安

排。  

 

( i )  公屋鄰里長期嚴重滋擾問題 (房屋事務委員會文件 2 2 / 1 7 )  

委員會同意把文件 2 2 / 1 7延後至下一次會議再作討論。  

 

跟進事項  

( a )  強烈要求特區政府承擔和盡快啟動大坑西新邨的重建計劃 (房

屋事務委員會文件 5 8 / 1 2 )、大坑西重建事宜 (房屋事務委員會

文件 3 8 / 1 6 )及要求規劃署匯報城規會 2 4 / 6 會議就大坑西新

邨規劃申請 ( A / K 4 / 6 7 ) 的審議結果及後續工作 ( 房屋事務委員

會文件 3 9 / 1 6 )  

委員會同意把討論事項 ( f )和跟進事項 ( a )合併討論。  

 

( b )  石硤尾邨的重建事宜 (房屋事務委員會文件 3 / 1 6 及 4 / 1 6 )  

委員會不滿房屋署未能安排與議員會面，並同意在下一次區議

會會議跟進議題。  

 

( c )  要求政府必須承擔鉛水超標責任 (房屋事務委員會文件 3 6 / 1 6 )  

委員會同意把討論事項 ( e )和跟進事項 ( c )合併討論。  
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( d )  「關注廚餘回收計劃」房屋署的回應 ( 房屋事務委員會文件

7 1 / 1 6 )  

委員會知悉房屋署和環境保護署的匯報，並同意半年後再跟進

議題。  

 

委員會轄下工作小組報告  

(a) 公共房屋工作小組報告 (房屋事務委員會文件 2 4 / 1 7 )  

委員會知悉並通過上述報告。  

 

其他事項  

( a )  急切關注深水埗區私人樓宇食水喉管焊接物含鉛問題 (房屋事

務委員會文件 3 6 / 1 7 )  

委員會同意由區議會大會跟進議題，請提交文件 3 6 / 1 7的議員

在下一次大會提交文件，並要求有關部門屆時提供書面回應和

派員出席會議。  

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一七年四月  


